
Querétaro, Qro., a 4 de marzo de 2011. 
 
Diputado Jorge Carlos Ramírez Marín   
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara 
de Diputados. 
 
Segunda entrevista concedida a los 
representantes de los medios de comunicación, 
al término de la ceremonia de toma de 
protesta del nuevo presidente del CEN del PRI.  

 

PREGUNTA.- (Inaudible) la acaban de aprobar también hoy a favor de 
los trabajadores.  
 
RESPUESTA.- No tengo aquí la (inaudible). 
 
PREGUNTA.- ¿La reforma laboral cree que se puede dar en este 
periodo?  
 
RESPUESTA.- Nosotros creemos que este periodo, va ser el periodo 
en que se apruebe una Reforma Laboral.  
 
El PRI ha ampliado los consensos; esta haciendo consultas finales 
con las organizaciones que le pertenecen como sector a su partido 
y que por ningún motivo, pueden quedar sin ser escuchadas.  
 
Tengo la confianza de que una vez que tengamos ese consenso, 
podremos aprobarla. 
 
PREGUNTA.- ¿Cuándo la van a presentar definitivamente? 
 
RESPUESTA.- No hay una fecha exacta; pero yo creo que será en 
las próximas sesiones. 
 
PREGUNTA.- ¿Cuál será la propuesta, la que presentaron en conjunto; 
hay una que mandó la CROC, hay otra que mandaron otros sindicatos?    
 
RESPUESTA.-La propuesta del PRI, consideramos nosotros, reúne 
todas las condiciones; ha sido revisada también por los otros 



partidos; creo que por lo menos Acción Nacional tiene pocas 
observaciones sobre esta iniciativa del PRI. 
 
PREGUNTA.- ¿Se respetan los derechos laborales, el 123 
constitucional? 
 
RESPUESTA.-Por supuesto, esa fue siempre nuestra condición 
fundamental, respeto absoluto a los derechos fundamentales de la 
acción laboral en México. 
 
Muchas gracias.  
 

- ooOoo – 

 
 


